

# Le Judo clermontois récompensé par la fédération pour son implication

**Clermont.** L'association, qui enseigne le judo sous presque toutes ses formes à plus de 300 personnes, a obtenu le label Or de la fédération nationale pour son engagement exemplaire.



Diane  
Jégou

Journaliste  
clermont@courrier-picard.fr

**A**u Judo clermontois, on s'inscrit dans la durée. Ainsi, depuis plus de 20 ans, Cédric Gambier, président depuis 2012, après avoir été secrétaire général pendant trois ans, œuvre patiemment à faire de ce club une référence dans l'Oise, voire au-delà.

Systématiquement placé sur les podiums départementaux, régionaux, voire nationaux, le Judo clermontois est, sportivement, sur tous les fronts. « *Un de nos vétérans va même participer aux championnats du Monde à Paris, en novembre prochain* », souligne Cédric Gambier. Mais ce n'est qu'une facette des nombreuses activités du club. Son objectif, conforme à la stratégie portée par la Fédération française de judo (FFJ), est d'élargir au maximum le public touché par ses activités. C'est une tendance lourde, commune à toutes les disciplines, les instances sportives nationales ayant identifié que l'avenir passait davantage par le sport pour tous (sport loisir, sport santé)

que par la compétition et le haut niveau.

## Fitness et self-défense

Au Judo clermontois, on joue cette carte à fond, en accueillant des licenciés de toutes conditions physiques et toutes ambitions, dès l'âge de 2 ans. Baby judo, judo loisir, jujitsu (art martial japonais, qui se différencie notamment du judo par des techniques de frappe, de clés articulaires...), la self-défense (techniques pour répondre à une agression physique), le taiso (version japonisante du fitness), katas (gammes de mouvements)... font ainsi partie de l'éventail de pratiques proposées par le club. « *Nous avons besoin de nous challenger, de nous ouvrir au plus grand nombre, confirme le président. Si des mamans qui accompagnent leur enfant, des personnes un peu âgées ou porteuses de handicaps, des adultes qui veulent commencer le judo sans se retrouver face à des compétiteurs aguerris, peuvent nous rejoindre, c'est parfait !* »

Pour assumer cette diversité et cette densité de créneaux d'entraînement, l'association emploie quatre professeurs : Erwan et Ethan Gambier (les fils de Cédric), ceintures noires 3<sup>e</sup> dan, au club depuis toujours et perpétuellement en



Ethan et Erwan Gambier sont les deux entraîneurs principaux du club.  
Judo Clermontois

formation pour élargir leur palette technique et pédagogique ; Patrick Nolin, haut gradé 6<sup>e</sup> dan, spécialiste katas ; et Aurélia Stalpaert, nouvelle arrivée, qui prendra en charge à la rentrée la partie fitness-taiso. Jimmy Cadoce, entraîneur et compétiteur émérite depuis plusieurs années, a dû quitter le club à la fin de la saison écoulée, pour endosser un nouveau rôle de cadre technique fédéral.

C'est l'ensemble de ce travail accompli – résultats sportifs, variété des publics accueillis, formation et qualité de l'encadrement – par le Judo clermontois que la Fédération française de judo et disciplines associées a récompensé en lui décernant son label « Or ». « *Nous remplissons déjà les critères l'année précédente, estime Cédric Gambier. Seuls quatre clubs dans le département ont cette distinction.* »

Prochain rendez-vous pour le club : le forum des Associations, le 6 septembre, dans le dojo même, avec des initiations pour tous. ●

Judo clermontois, salle Louis-Sanson, 18 rue Wenceslas-Coutellier, à Clermont-de-l'Oise. Permanences pour les inscriptions au club à partir du 30 août. Contact : judoclermontois60@gmail.com ; tél. : 03 44 50 54 34.